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Anfrage Sofortprogramm Saubere Luft
per E-Mail

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Ingo Meyer,

aufgrund der laufenden Debatte zu Stickoxid-Belastungen und drohenden Fahrverboten in 
Innenstädten hat die Bundesregierung hektisch einige Programme zur Unterstützung der 
Kommunen bei der Verbesserung der Luftqualität aufgelegt.  
Es stehen für dieses Programm bis 2020 bis zu 1 Mrd. € zur Verfügung.  
Damit sollen die Kommunen z.B. bei der Anschaffung von Elektrobussen, der Umrüstung 
alter Dieselbusse und der Digitalisierung des Verkehrs unterstützt werden. Antragsberechtigt 
sind in Niedersachsen die Städte Hannover, Oldenburg, Osnabrück, Hildesheim und Hameln. 
Laut der Antwort auf eine schriftliche Anfrage der Linksfraktion im Bundestag vom Februar 
hat noch keine der genannten Kommunen Unterstützung beantragt. 

 
Anfrage:

1. Hat die Stadt Hildesheim Mittel im Rahmen der Förderrichtlinie „Elektromobilität“ des Bun-
desministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) beantragt? Wenn ja wann und 
für welche konkrete Projektgestaltung? Wenn nein, warum nicht?

2. Hat die Stadt Hildesheim Mittel im Rahmen der Förderrichtlinie zur Förderung von For-
schung und Entwicklung im Bereich der Elektromobilität „Erneuerbar Mobil“ des Bundesmi-
nisteriums für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB) beantragt? Wenn ja 
wann und für welche konkrete Projektgestaltung? Wenn nein, warum nicht?

3. Hat die Stadt Hildesheim Mittel im Rahmen der Förderrichtlinie zur Förderung von For-
schung und Entwicklung im Bereich der Elektromobilität „Elektro-mobil“ des Bundesministeri-
ums für Wirtschaft und Energie beantragt? Wenn ja wann und für welche konkrete Projektge-
staltung? Wenn nein, warum nicht?

4. Hat die Stadt Hildesheim Mittel im Rahmen der Förderrichtlinie „Digitalisierung kommuna-
ler Verkehrssysteme“ des BMVI beantragt? Wenn ja wann und für welche konkrete Projektge-
staltung? Wenn nein, warum nicht?
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5. Hat die Stadt Hildesheim Interesse, bei Veröffentlichung der konkreten Förderrichtlinie 
„Nachrüstung Dieselbusse“ des BMVI einen entsprechenden Antrag zu stellen? Wenn ja für 
welche konkrete Projektgestaltung? Wenn nein, warum nicht?

6. Hat die Stadt Hildesheim Interesse, bei Veröffentlichung der konkreten Förderrichtlinie 
„Elektrobusse“ des BMUB einen entsprechenden Antrag zu stellen? Wenn ja für welche kon-
krete Projektgestaltung? Wenn nein, warum nicht?

7. Plant die Stadt Hildesheim im Rahmen welches der genannten Programme mit einem för-
derunschädlichen Maßnahmenbeginn? Wenn ja wann und für welches Projekt? Wenn nein, 
warum nicht?

Mit freundlichen Gruß

Maik Brückner

stellv. Fraktionsvorsitzender
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